
平成３０年第２回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

期日 ： 平成３０年 ６月１３日（水）午前10時 ～ 

場所 ： 議会議事堂 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 甲斐 政國 ・ 町内小・中学校の施設整備状況について（要） 

２ 秋本 良一 ・ 町政の政策について（不要） 

３ 綾  健一 
・ 町道、林道、農道の計画的な整備促進の財源について（要） 

・ 特産センターの駐車場出入口の安全対策について（要） 

４ 佐藤 成志 ・ ２期目の町政運営について（要） 

5 白瀧 徹哉 ・ 教育のまち五ヶ瀬町の展開（要） 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

1 甲斐 政國 

（議席番号：１） 

町内小・中学校の施設

整備状況について 

 学校教育施設及び通学路は、子ども達

が安心安全な環境でなければなりませ

ん。 

 その施設及び通学路において、十分に

機能していない所については、要望とし

て提案されていると思われますが、その

要望に対する整備及び各教育施設の課

題等についてどのように対処されてい

るのかお伺いします。 

教育長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

2 秋本 良一 

（議席番号：４） 

町政の政策について  町長の次なる思いには、第一次産業で

ある農業、林業をはじめ商工業も大きく

伸ばしていくとの強い思いが伺えます。 

特に農業生産強化には一次産業プロ

ジェクトを立ち上げると掲げておられ

ますが、構成員、方向性を含めた考え方

についてお伺いします。 

また、商工業者の育成と商店街の活性

化に対する考え方についてもお伺いし

ます。 

町  長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

3 綾 健一 

（議席番号：3） 

町道、林道、農道の計

画的な整備促進の財

源について 

 町長におかれましては、２期目に向け

ての町政をスタートされた所ですが、重

点施策の一つとして、道路交通網の整備

で活力のある町づくりを推進したいと

あります。 

 町民からの要望のある各道路の補修

整備等については、予算が限られており

対応が厳しいと回答されますが、今後の

整備計画における財源の確保について

お伺いします。 

町 長 

特産センターの駐車

場出入口の安全対策

について 

 特産センターについては、販売実績及

び来客数も順調に増加している状況で

あります。 

 そのような中で、特に高齢の来客者が

駐車場へ出入りされる際に事故の危険

性のある事例を幾度か目撃しました。 

 交通量も多く、直線でスピードが出る

一方、見通しも悪い駐車場出入り口への

安全対策についてお伺いします。 

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

4 佐藤 成志 

（議席番号：2） 

２期目の町政運営に

ついて 

 ２期目の就任にあたり、今後４年間の

町政運営において「次なる思い」として

１０項目の目標が掲げてられ、どの項目

も重要でありますが、特に次の２点につ

いてお伺いします。 

 １点目は、人材の育成とＵターン・Ｉ

ターンの推進について、想定以上に進む

人口減少対策としての定住促進につい

て具体的にどう取り組むのか伺います。 

 ２点目は、魅力的な雇用を生み出した

いとして、ＩＴ企業誘致への挑戦を掲げ

られていますが、その取組についてお伺

いします。 

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

5 白瀧 徹哉 

（議席番号：6） 

教育のまち五ヶ瀬町

の展開 

 本町では、教育ビジョン、G授業への

取り組みや町での教員の雇用等によっ

て子どもたちの教育環境を整えたこと

で、確かな学力と感性豊かな児童生徒が

育っております。 

 特に９年間を通した体験活動では、五

ヶ瀬を知り、郷土愛を育む大きな成果が

表れております。 

 人口減少が進む中、教育のまち五ヶ瀬

の今後の教育の展開を伺います。 

教育長 


